

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Belfort, le jeudi 22 juillet 2021

BELFORT VILLE AMIE DES ENFANTS



Par Corinne Castaldi, adjointe au maire chargée de la citoyenneté et de la promotion du civisme.

La Ville de Belfort mène une politique d'éducation forte en faveur des droits des enfants. Pour la 8^e année, UNICEF France renouvelle sa certification « ville amie des enfants » pour récompenser l'engagement et les projets ambitieux portés par la Ville pour le bien-être des petits Belfortains au quotidien.

En partenariat avec UNICEF France et le Comité UNICEF de Franche-Comté, la Ville de Belfort met tout en œuvre pour garantir un service et un accueil de qualité aux familles.

Elle se fixe en ce sens plusieurs objectifs :

- > considérer l'enfant comme un citoyen à part entière, en assurant son respect et son individualité
- > poursuivre la lutte contre l'exclusion et toute forme de discrimination
- > offrir un parcours éducatif de qualité à chaque enfant et chaque jeune
- > développer et promouvoir la participation et l'engagement de chaque enfant et jeune
- > sensibiliser chacun au respect des droits des enfants en France et dans le monde.

Ces grands axes se traduisent par des projets menés pour accompagner les enfants dans leur épanouissement tout au long de l'année : **le Conseil municipal des enfants, les ateliers Coup de pouce clé, les unités localisées pour enfants porteurs de handicap, les Cités éducatives, les lieux d'accueils enfants-parents ect.**

INFO +

Le saviez-vous ?
Le réseau Ville amie des enfants réunit 245 communes en France

